

えが お

4月号

鳳鳴苑デイサービスセンター
えがお

令和6年4月10日

<http://www.fukuhoukai.jp/>

新年度のご挨拶



うらかな春の訪れのなかで、皆さまにはますますご清祥のこととお慶び申し上げます。皆さまの日頃からの鳳鳴苑、高志の郷に対するご支援に、あらためて感謝いたします。

さて、コロナ禍の影響は令和5年を通じて徐々に解消されてまいりました。依然として注意は必要と考えておりますが、海外観光客の急増に見られますように、人々の意識や行動も大きく変化しつつあります。

こうしたことから、鳳鳴苑や各デイサービスなどでは、令和5年度を通じて、面会の制限をはじめとする感染対策上のさまざまな制約を段階的に解除し、ご利用者さまに豊かなお気持ちで過ごしていただける取り組みを進めて参りました。令和6年度は、この取り組みをさらに強めてまいります。

また、今年の正月元旦には能登半島地震が発生し、県内でも氷見市を中心に多くの方々が被災されました。あらためてお見舞いを申し上げます。

鳳鳴苑については被害は軽微であったものの、高志の郷では特に上階において家具の転倒などが多く発生しました。このため、2日と3日には鳳鳴苑からも十数名の職員が急遽駆け付け、高志の郷職員と協働で復旧作業を行い、入居者さまに居室に戻っていただける状態まで復旧することができました。今回の経験は災害時対応の貴重な教訓として今後活かして参ります。

一方で、ロシアのウクライナ侵攻に伴うエネルギー価格や穀物価格の上昇があり、さらに新型鳥インフルエンザの影響等による食糧品価格の高騰が続き、その対応には苦慮してまいりました。皆さまにはご負担をおかけする部分もありますが、なにとぞご理解とご協力をお願いいたします。

福鳳会は、「敬老愛護」の基本的精神を心に、ご利用者さまに穏やかに気持ちよく、安心してご利用、お過ごしいただけますよう、質の高いサービスと雰囲気、生活環境づくりに取り組むなど、ご利用者さま・ご家族さまと地域の皆さまの笑顔が今後ますます増えますように努力を続けてまいります。皆さまには、一層

統括施設長 向井 文雄

お誕生日おめでとうございます

HAPPY BIRTHDAY

島 幸雄様

5月の行事

・飛んでけ！鯉のぼりゲーム

2日(木)・3日(金)・4日(土)

・新緑ドライブ

13日(月)～25日(土)

※その日の天候や気温を見て実施の判断をします。

基本理念

- 一 高齢者の生活と人権を尊重し、公正で開かれた施設運営に努めます。
- 二 高齢者が地域で安心して生活を送ることが出来る拠点施設となるように努めます。
- 三 施設は、利用者の社会生活の場として位置づけ、安全で安心して日常生活を送ることが出来る環境づくりに努めます。
- 四 職員は、常に満足のいただけるサービスが提供できるように励み、地域社会活動にも積極的に関わり、地域から求められる施設となるように努めます。





動かにゃ ソンソソ♪ えがおに春がやってきた!



タオル・ボール・輪を使って体を動かしました♪ 皆さん一生懸命です!



3色のお花紙を使って、しだれ桜の完成♪